

令和7年7月から「どさんこ・子育て特典制度」の対象家庭が拡大されました！

7月からどさんこ・子育て特典制度の対象が「小学生以下のお子さんがいるご家庭」から「18歳以下（18歳に達する日以後の最初の3月31日まで）のお子さんがいるご家庭」へと拡大されました。

この制度を利用するには「どさんこ・子育て特典カード」の提示が必要で、カードは保健センターにて対象のご家庭に配布しています。（現在お持ちのカードはそのまま使用できます。）



どさんこ・子育て特典制度は、北海道内各地の企業や団体と協力して社会全体で子育て家庭を応援する北海道の取り組みです。妊娠中の方もしくは18歳以下のお子さんの方が買い物や施設などを利用する際に特典カードを提示すると、協賛店舗から割引やプレゼントなどの様々なサービスを受けることができます。

対象店舗は「北海道 結婚・妊娠・育児総合ポータルサイト ハグクム」から検索することができます。サービスの詳細については、各店舗にお問い合わせください。

HAGUKUMU

北海道・結婚・妊娠・育児総合ポータルサイト「ハグクム」



お問い合わせ 福祉課子育て支援係 電話：0125-69-2100

第5次総合振興計画・第3期総合戦略を策定しました



第5次浦臼町総合振興計画・第3期浦臼町総合戦略を策定しました。総合振興計画は今後10年間のまちづくりの基本的指針を、総合戦略は地方創生（地域の持つ魅力や特色を活用して発展や活性化のための取組を行うこと）や人口減少対策のために実施する施策を定めています。また、総合振興計画と総合戦略は町公式ホームページにてご覧になれます。QRコードよりアクセスしてご覧下さい。

お問い合わせ 総務課企画係 電話：0125-68-2111



本山町友好親善交流事業の募集期間を延長します

本山町を訪問し現地の方と交流する団体1組を募集しています。たくさんのご応募お待ちしております。

募集期間 4月1日（火）～**8月29日（金）**（募集期間を延長しました。）
（9月以降に実施する本山町への訪問が対象です。）

助成金の額 最大 350,000円

事業詳細 QRコードより町公式ホームページをご確認頂くか、
総務課企画係にお問い合わせください。



お問い合わせ 総務課企画係 電話：0125-68-2111

防災無線の乾電池交換をお願いします

家庭で使用している防災無線の乾電池ランプが赤く点滅する際は、電池の残量が不足している合図ですので、**必ず**交換を行うようお願いいたします。また、長期間乾電池を交換しないまま放置すると、液漏れによる機器の故障や、発熱による火災の原因となることもありますので、年に一度乾電池の交換を行うようお願いいたします。

お問い合わせ 総務課交通防災係 電話：0125-68-2111



坂本龍馬直筆の手紙 特別展示の開催 ～若き日の貴重な直筆書簡を期間限定で展示～

郷土史料館では、当館所蔵の坂本龍馬直筆の手紙（安政5年／1858年）を期間限定で公開します。

この手紙は、龍馬が姉・乙女に宛てて書いたもので、若き日の龍馬の手柄や想いが伝わる大変貴重な史料です。

原本ならではの筆跡や言葉の温かさを、ぜひこの機会にご覧下さい。

【展示期間】 令和7年7月9日（水）～7月21日（月）

【開館時間】 9時00分～16時00分

【休館日】 14日（月）、15日（火）



お問い合わせ （平日）教育委員会社会教育係 電話：0125-68-2166
（土日祝日）郷土史料館 電話：0125-68-2237

浦臼中学校 資源回収の取りやめについて

これまで8月中旬にPTA活動として行っておりました資源回収につきまして、今年度から実施しないことといたしました。

長年にわたり町内の皆様方にご協力いただきましたことに改めて感謝申し上げます。

なお、町内での回収は行いませんが、今年度につきましては8月20日までに学校へ持参いただいた資源についてはお引き取りいたします。

お問い合わせ 浦臼中学校 電話：0125-68-2574

6/13 櫻井 晴美さん 第五十回池坊北海道連合コンクール展 華道家元賞受賞

櫻井晴美さんが札幌市で開催された第五十回池坊北海道連合コンクール展で最も優れた作品に贈られる華道家元賞を受賞されました。

櫻井さんは「幸いにも華道家元賞という名誉ある賞を授かりました。今後も華道を広めるために尽くしたいと思います。」と話していました。

また、櫻井さんが講師となり多世代交流施設えみるにて7月6日（日）13時30分から1時間程度の生け花体験会を開催します。参加費は無料で、事前予約なくどなたでもご自由に参加できます。櫻井さんは「七夕に思いを寄せた生け花を皆さんで作りませんか。お子様、女性、男性問わず大歓迎ですので、ご参加お待ちしております。」と話していました。

